

Die Universität Innsbruck trauert um

Dr. Martin Purtscher

Ehrensenaor der Universität Innsbruck

Martin Purtscher hat als Landeshauptmann die Universität Innsbruck bei der erfolgreichen Bildungsoffensive des Landes Vorarlberg in den 1980er- und 1990er-Jahren als wichtigsten wissenschaftlichen Partner eingebunden und immer eine enge Verbindung zur Universität gepflegt. Für sein Engagement und seine großen Verdienste wurde er 2001 mit der Ehrensenaorenwürde ausgezeichnet.

Die Universität Innsbruck betrauert den Heimgang ihres hochgeschätzten Ehrensenaors und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Januar 2023

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk
Rektor